

**Ministry of Health
and Long-Term Care**

Chief Medical Officer Of Health
And Assistant Deputy Minister

Public Health Division
11TH Floor, Hepburn Block
Queen's Park
Toronto ON M7A 1R3

Telephone: (416) 212-3831
Facsimile: (416) 325-8412

**Ministère de la Santé
et des Soins de longue durée**

Médecin hygiéniste en chef et
Sous-ministère adjoint

Division de la santé publique
Édifice Hepburn, 11^e étage
Queen's Park
Toronto ON M7A 1R3

Téléphone : (416) 212-3831
Télécopieur : (416) 325-8412



Mardi 5 décembre 2006

Monsieur le ministre,

J'ai le profond regret de vous informer que, pour des raisons de santé, j'ai démissionné du poste de médecin hygiéniste en chef de l'Ontario. Cette démission entre en vigueur immédiatement.

Comme vous le savez peut-être, j'ai dû m'absenter de mon travail depuis quelques semaines en raison d'une opération urgente du dos. En fait, mes problèmes de dos sont causés par une tumeur extrêmement rare connue sous le nom de hémangiopéricytome. Il s'agit d'un type rare de tumeur vasculaire, une catégorie qui n'inclut que 1 % de tous les cancers. Malheureusement, cette maladie s'est déjà propagée à d'autres parties du corps et nécessitera de nombreux mois d'investigation et de traitement.

Comme vous pouvez l'imaginer, une telle décision a été extrêmement difficile à prendre, tant professionnellement que personnellement. Le double rôle de médecin hygiéniste en chef et de sous-ministre adjointe comporte de lourdes responsabilités qui exigent un engagement entier. Ces fonctions exigent plus qu'un engagement à plein temps en termes d'énergie et de dévouement professionnel, et s'exercent dans des conditions complexes et difficiles, nécessitant parfois un leadership en période de crise et d'urgence dans le domaine de la santé publique.

Depuis ma nomination au début de 2004 en tant que médecin hygiéniste en chef et sous-ministre adjointe, j'ai beaucoup appris. J'approche tout juste de la moitié de mon mandat de cinq ans, mandat prévu par la loi. J'ai vraiment adoré le travail lié aux politiques et systèmes de mes fonctions provinciales, et je n'ai jamais cessé d'être étonnée par l'importance que revêtaient, au sein de mon portefeuille de responsabilités, les questions liées à la santé et au bien-être des Ontariennes et Ontariens. Par ailleurs, j'ai apprécié à sa juste valeur l'opportunité qui m'a été donnée d'introduire, dans la mesure du possible, des changements positifs dans la vie des professionnels de la santé publique et d'autres professionnels qui offrent tout un vaste éventail de programmes et de services vitaux. Ma collaboration avec les nombreuses personnes talentueuses de la fonction publique de l'Ontario, du système de santé publique et d'autres organismes me manquera. Leur dévouement, leur passion et leur professionnalisme sont vraiment inégalés.

George, j'aimerais vous remercier du fond du cœur de m'avoir nommée et de m'avoir confié ces responsabilités. J'ai vraiment apprécié ma collaboration avec vous, avec le premier ministre McGuinty, avec vos nombreux collègues du Conseil des ministres, et avec le personnel. Je vous serai toujours reconnaissante du soutien personnel que vous m'avez accordé au fil des ans et j'espère pouvoir, un jour, avoir l'occasion de faire de même pour vous.

Occuper les fonctions de médecin hygiéniste en chef de l'Ontario a été à la fois un honneur et un immense privilège. Je suis convaincue que les nombreux objectifs que nous souhaitons réaliser et les défis que nous voulons relever sont entre de bonnes mains. Je vous transmets, de même qu'à vos collègues du gouvernement, mes meilleurs vœux de succès continu dans vos importantes fonctions.

Veuillez agréer, Monsieur le ministre, l'expression de mes sentiments distingués.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Sheela Basrur', written in a cursive style.

Dre Sheela Basrur
Médecin hygiéniste en chef et
sous-ministre adjointe, Santé publique

cc: Ron Sapsford, sous-ministre